
 

 

STADT ERFTSTADT öffentlich 

Der Bürgermeister A 397/2017 

Az.:  Amt: - 40 -   

 BeschlAusf.: - 40 - 

 Datum: 16.08.2017 

 

 
gez. Lüngen, 1. Beige-

ordneter 
   

Kämmerer Dezernat 4 Dezernat 6 BM   

gez. Gerlach     

Amtsleiter RPA    

 
 
Den beigefügten Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Grüne leite ich an die zuständigen Ausschüsse wei-
ter. 
 

Beratungsfolge Termin Bemerkungen 

Ausschuss für Kultur und Partner-
schaft 

06.09.2017 beschließend 
 

 
 

Betrifft: 

 

Antrag bzgl. Erstellung eines aktualisierten Kriterienkataloges zur Förderung ansäs-
siger Kulturvereine 
 

 
Finanzielle Auswirkungen: 

Kosten in €: 
 

Erträge in €: 
 

Kostenträger: 
 

Sachkonto: 
 

Folgekosten in €: 
 

Mittel stehen zur Verfügung: Jahr der Mittelbereitstellung: 
      Ja  Nein 

Nur auszufüllen, wenn Kostenträger Eigenbetrieb (Immobilien, Straßen, Stadtwerke) 

Wird der Kernhaushalt belastet: Höhe Belastung Kernhaushalt: 
 

Folgekosten Kernhaushalt: 
      Ja  Nein 

 

Unterschrift des Budgetverantwortlichen 
 
Erftstadt, den  

 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
 
Die Zuschussrichtlinien für Kultur- und Heimatvereine in Erftstadt sind in der jetzigen Form seit 
vielen Jahren unverändert. Insofern spricht nichts gegen eine zeitgemäße Aktualisierung. Über 
zusätzlich gewünschte Inhalte sollte jedoch vorab ein Konsens im Ausschuss gefunden werden.  
 
So ist z. B. in den Zuschussrichtlinien derzeit nur dargelegt, unter welchen Bedingungen Kultur- 
und Heimatvereine einen städtischen Zuschuss erhalten können. Sie sind bisher nicht als Plattform 
für die Abbildung der vielfältigen gesamtstädtischen Förderung der Kulturlandschaft verstanden 
worden.  
 



- 2 - 

Ob die im Antrag gewünschte Auflistung sämtlicher aktiver Erftstädter Kultur- und Heimatvereine 
und deren jeweiligen Fördermittel durch die Stadt – inkl. geldwerter Zuschüsse wie bspw. kosten-
freie Zurverfügungstellung von Gebäuden, Förderung von Baumaßnahmen sowie sonstiger Sach-
werte – rückwirkend bis zum Jahr 2000 die Intention des Antrags unterstützen wird, halte ich für 
fraglich. Nur mit viel Aufwand können hier – aufgrund bereits abgelaufener Aufbewahrungsfristen 
ggf. auch nur teilweise – die entsprechenden Informationen zusammengetragen werden. Es wäre 
hilfreich, wenn hier die Angaben für die letzten zwei bis drei Jahre als ausreichend erachtet wür-
den. 
 
 
 
 
 

 
In Vertretung 
 
 
(Lüngen) 
 




